

Biogénesis Bagó acompaña el Centenario Hereford en La Rural

Desde el 11 y hasta el 14 de septiembre en La Rural se llevará a cabo la Exposición "Hereford del Centenario". Biogénesis Bagó estará presente ofreciendo su amplia gama de soluciones para impulsar la productividad y brindando el servicio de Guardia Veterinaria.

Buenos Aires, 5 de septiembre de 2024.- La empresa de biotecnología especializada en el desarrollo, producción y comercialización de productos destinados a la salud animal, Biogénesis Bagó, estará presente acompañando a los grandes exponentes de esta raza durante la Exposición del Centenario. En su BioTruck ubicado en el Lote D2, frente al ingreso del pabellón 8 de La Rural, se encontrará el equipo técnico brindando soporte sobre los cuatro pilares básicos de la productividad y sostenibilidad ganadera, siendo estos el manejo, la genética, la nutrición y la sanidad.

Aplicar un correcto plan sanitario en los rodeos bovinos resulta esencial para garantizar su productividad y lograr que los animales expresen todo su potencial genético. Para contribuir con eso, Biogénesis Bagó, junto con Laboratorio Azul Diagnóstico cuentan con una amplia cartera de soluciones para la salud animal, con los más altos estándares de calidad.

Laboratorio Azul Diagnóstico, expertos en análisis clínicos veterinarios y con quien Biogénesis Bagó trabaja en cooperación mutua, también estará presente en el BioTruck. Los equipos estarán brindando asesoramiento e información con respecto a la importancia de contar con un buen diagnóstico, para permitir implementar un plan sanitario preventivo y lograr así mejorar la productividad ganadera en forma sostenible.

Durante esta Exposición Centenaria, los productores que asistan podrán encontrar los principales productos del porfolio de Biogénesis Bagó, recomendados para la época de servicio, con descuentos especiales en la plataforma de compra Bioconecta, desde el 9 y hasta el 16 de septiembre inclusive. Para más información, ingresar en www.bioconecta.biogenesisbago.com.

Al igual que en la Exposición Rural de Palermo, el servicio de Guardia Veterinaria estará a cargo del laboratorio. Se trata de un equipo de veterinarios altamente capacitados para brindar atención personalizada a los animales durante toda su estadía en la muestra.

Con su presencia en la exposición, Biogénesis Bagó continúa reforzando su compromiso con la evolución de la salud animal, acompañando a los ganaderos y asociaciones en la implementación de estrategias sanitarias, con soluciones de calidad, que garanticen el

La evolución de la salud animal



bienestar de sus rodeos y logren un sistema productivo más eficiente, colaborando con la sostenibilidad alimentaria.

Acerca de Biogénesis Bagó

Biogénesis Bagó es una empresa global de biotecnología líder en el sector de la salud, la productividad y el bienestar animal. Desarrolla, produce y comercializa productos de calidad mundial para mantener los status sanitarios de los paises y juega un papel clave en la prevención de las zoonosis y en la seguridad de la producción de alimentos. Está presente en los cinco continentes y abastece con sus productos a más de 60 países. Sus plantas tienen una capacidad productiva de 450 millones de dosis de vacunas para la prevención de diversas enfermedades que afectan la salud de los animales. Los más de mil profesionales de Biogénesis Bagó han logrado hacer de esta compañía un referente global en la prevención y control de la fiebre aftosa y uno de los principales proveedores de vacuna antirrábica canina y felina, tanto para la Organización Panamericana de la Salud como para numerosas autoridades sanitarias de diversos países.





Acerca de Biogénesis Bagó

Biogénesis Bagó es una empresa global de biotecnología líder en el sector de la salud, la productividad y el bienestar animal. Desarrolla, produce y comercializa productos de calidad mundial para mantener los status sanitarios de los países y juega un papel clave en la prevención de las zoonosis y en la seguridad de la producción de alimentos. Está presente en los cinco continentes y abastece con sus productos a más de 60 países. Sus plantas tienen una capacidad productiva de 450 millones de dosis de vacunas para la prevención de diversas enfermedades que afectan la salud de los animales. Los más de mil profesionales de Biogénesis Bagó han logrado hacer de esta compañía un referente global en la prevención y control de la fiebre aftosa y uno de los principales proveedores de vacuna antirrábica canina y felina, tanto para la Organización Panamericana de la Salud como para numerosas autoridades sanitarias de diversos países.